Crean ebrardistas bloque legislativo

ROLANDO HERRERA Y CLAUDIA SALAZAR

Marcelo Ebrard y un grupo de 33 diputados afines a él advirtieron ayer al coordinador de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier, que no se dejarán intimidar y pidieron ser tomados en cuenta en el dictamen del Presupuesto de Egresos 2024.

El diputado Daniel Gutiérrez indicó que informaron a Mier que crearán un bloque en la Cámara. "El objetivo es fortalecer el trabajo legislativo, fortalecer la división de Poderes", aseveró.

El ex Canciller dijo que es un error intentar presionar a los diputados para que no lo respalden en la impugnación que hizo de la encuesta interna para definir al responsable de la defensa de la 4T y en la conformación de su asociación civil.

"Le dijimos: la base de la unidad no puede ser darle órdenes o intimidar a los diputados. Pues qué es eso. Cada quien representa una trayectoria y es libre de tener sus propias ideas. Eso le quedó claro a él", informó.

Ebrard y un grupo de diputados morenistas se reunieron a puerta cerrada con Mier en una casa de la Colonia del Valle.

Tras formalizar su bloque, la diputada Selene Ávila llamó a la Oposición a trabajar juntos para entregar el mejor Paquete Económico de esta Administración. "Creo en el derecho a disentir, yo no me desgarro las vestiduras porque alguien piense diferente", indicó durante la comparecencia en San Lázaro del titular de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O.

"Lo que creo que no se vale es utilizarlo como vendetta para golpear electoralmente, cuando podemos estar unidos y marcar, como Legislatura, que entreguemos el mejor Paquete Económico de este sexenio unidos Oposición y Gobierno".



■ El líder de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier, se reunió con Marcelo Ebrard y 33 legisladores cercanos al ex Canciller.